



DESTACADOS



Internet

Derecho ofrece curso sobre DD.HH. a jueces de Corte Suprema y de Apelaciones

En el marco de su labor de acercamiento y vinculación con el mundo jurídico, el equipo académico de nuestra Facultad de Derecho fue escogido en la última convocatoria que realizó la Academia Judicial para dictar el curso "Sistema Universal de Protección de Derechos Humanos". El programa, que se desarrollará durante noviembre, está dirigido a jueces pertenecientes al Escalafón Primario del Poder Judicial y cuenta con el profesor Francisco Zambrano como director académico, mientras que el equipo docente lo conforman el decano Jaime Bustos y el secretario de Facultad, Luis Bobadilla.



Hugo Salas

Plantel realizará investigación conjunta con experto mundial en adolescencia temprana

Invitado por el Departamento de Salud Pública de nuestro Plantel, el académico de la Johns Hopkins Bloomberg School of Public Health (EE.UU), Dr. Robert Blum, inició conversaciones con el Rector Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid, para que los planteles que representan desarrollen un trabajo académico conjunto, particularmente en la elaboración de la investigación "Estudio Global de Adolescencia Temprana". Durante su estadía, el académico también presentó los resultados del estudio "Gender norms in young adolescents. Global myths and realities".



Marco Avilés

Advierten complejidad de declaraciones del Presidente Piñera sobre dieta parlamentaria

"Se instaló en una encrucijada compleja, pues si ahora no impulsa una disminución de los sueldos de los congresistas, se interpretará como que su propio sector le dobló la mano", puntualiza la doctora en ciencia política y académica de nuestra Casa de Estudios, Dra. Lucía Dammert, sobre los dichos del Primer Mandatario, Sebastián Piñera, quien planteó la necesidad de reducir la dieta de los parlamentarios. Para la experta, las palabras del Presidente Piñera corresponden a una "salida de libreto", que lo dejan en abierta contradicción con la postura que ha defendido tradicionalmente Chile Vamos.

Dr. Víctor Parada - Opción 2:

"Recuperaremos la capacidad de crecer sin miedo"



Marco Avilés

- *"Estas elecciones son trascendentes para el futuro de nuestra Universidad. No da lo mismo votar por cualquiera. Nuestra visión es recuperar la búsqueda de la excelencia académica, con un sentido humano y respetuoso en nuestra comunidad".*
- *"Nuestra gestión garantizará el crecimiento sostenido y equitativo de todas las Facultades, no de forma desbalanceada como han sido estos últimos 20 años".*
- *"Entre nuestros compromisos está la creación de un plan maestro para abordar las necesidades de infraestructura del Campus, poniendo fin al ofrecimiento de construcciones como una moneda de cambio para obtener votos".*

AGENDA

Convocatoria

La Vicerrectoría de Investigación, Desarrollo e Investigación, a través de la Dirección de Investigación Científica y Tecnológica, invita a los académicos a participar en una nueva convocatoria para "Proyectos Nuevos de Investigación DICYT" año 2019. Más información en <http://dicyt.usach.cl/>

Hasta viernes 27 de julio, 13:00 horas.

Defensa de tesis doctoral

El decano de la Facultad Tecnológica, Dr. Julio González Candia, y la directora del Programa en Ciencia y Tecnología de los Alimentos, Dra. María José Galotto López, invitan a la defensa pública de la tesis "Obtención de fracciones peptídicas a partir de proteínas de quínoa y evaluación de las propiedades antihipertensiva y antimicrobiana", del doctorando Adrián González Muñoz. Edificio de Alimentos.

Jueves 21 de junio, 11:00 horas.

EL TIEMPO Santiago de Chile		DÓLAR:	637,50
	20° C MAX.	U.F.:	27.128,95
	4° C MIN.	U.T.M.:	47.538
	ÍNDICE UV/B: 1 BAJO		Fuente: Laboratorio de Óptica y Semiconductores Departamento de Física - Universidad de Santiago